

·UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

# Boletín de Prensa



Fray Bentos



15/05/2021

Autoridades nacionales destacaron el aporte de la Intendencia de Río Negro en la construcción de la Unidad Respiratoria de Agudos (URA).

La comuna ejecutó toda la obra, levantando la infraestructura necesaria para instalar el tanque de oxígeno que abastecerá al Hospital de Fray Bentos.

Con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf; el Secretario de Presidencia, Dr. Álvaro Delgado; el Ministro de Salud Pública, Dr. Daniel Salinas; el Subsecretario de la cartera Lic. José Luis Satdjian; el Presidente de ASSE, Dr. Leonardo Cipriani; el Director Departamental de Salud, Dr. Andrés Montaño; la Directora del Hospital Dra. Mónica Frascheri y demás autoridades nacionales, regionales y departamentales, se procedió a tal inauguración, habilitando un servicio sumamente necesario para la capital departamental, dotando al nosocomio de los elementos imprescindibles para el tratamiento de los pacientes con Covid-19 que requieran respiración mecánica.

En la ocasión, el jefe comunal rionegrense agradeció el respaldo que está teniendo Río Negro por parte del Poder Ejecutivo, respondiendo a cada solicitud que se realiza para atender la situación sanitaria que estamos atravesando. Pero el Dr. Lafluf, hizo hincapié sobre el rol que han tenido los trabajadores de la salud, quienes también arriesgan su vida en el cuidado de aquellos pacientes afectados por el coronavirus.

Por su parte, cada autoridad presente reflexionó sobre lo que le ha tocado vivir a Fray Bentos, recordando entre otras cosas, el dolor que causó la muerte de varios abuelos y abuelas alojados en el Hogar de Ancianos, pero destacando, la actitud y el compromiso demostrado por la Dra. Daura Garaza, quien permaneció con ellos durante todo el trascurso de la enfermedad.

Al mismo tiempo, valoraron el gesto del Intendente Omar Lafluf, el cual asumió la responsabilidad de la obra de la Unidad Respiratoria de Agudos, permitiendo de esta manera contar con dicho servicio en tiempo récord, evitando todo el proceso que hubiesen significado los llamados a licitación, lo que se traduciría en tiempo perdido para atender a los pacientes que necesitaban la asistencia.

El mensaje que se enfatizó en darle a toda la población, fue convocarla a que concurran a vacunarse, asegurando la dosis necesaria para cada ciudadano de nuestro país; siendo esta acción la que nos permitirá salir adelante y dejar atrás esta pandemia que ha golpeado a todo el mundo.

-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



# Boletín de Prensa



Fray Bentos



15/05/2021









## Boletín de Prensa



**Fray Bentos** 



15/05/2021

La Intendencia de Río Negro cumplirá con el compromiso asumido ante la Junta Nacional de Drogas.

En la última visita del Secretario General de la JND, Dr. Daniel Radío, el Ejecutivo Departamental aseguró el apoyo institucional.

El Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf confirmó que ya se está trabajando para conseguir un inmueble, sea por compra, alquiler o construcción del mismo, el cual pueda transformarse en un centro diurno que acogerá a las personas que tengan problemas de adicciones. La intención es que un equipo técnico los reciba y los acompañe hacia el proceso de recuperación; pero al mismo tiempo, se propondrá que, quienes deban ser atendidos en este lugar, puedan practicar distintos oficios.





### **Boletín de Prensa**



Fray Bentos



15/05/2021

#### El Intendente se reunió con el Obispo de la Diócesis de Salto.

Monseñor Arturo Fajardo, acompañado por el Cura Párroco local, Luis Cardozo y el Vicario Crhistian Sessarego, fueron recibidos por el Dr. Omar Lafluf en el Palacio Municipal.

Dicho encuentro se dio en el marco de su primera visita a los departamentos de Artigas, Paysandú y Río Negro; si bien Fajardo asumió en ese cargo en agosto del año pasado, la situación epidemiológica del país no le había permitido recorrer el territorio que comprende la Diócesis. La oportunidad del saludo cordial fue propicia además para charlar con el jefe comunal sobre la problemática social incrementada por los efectos de la pandemia, dejando de manifiesto el compromiso de la Iglesia Católica en el abordaje de los temas vulnerables de la población en estos casos de emergencia. En la ocasión los principales de la Parroquia Nuestra Señora del Pilar, expresaron su disponibilidad para colaborar con las acciones que el Ejecutivo lleva adelante en tal sentido.



RioNegro

UNIDAD DE COMUNICACIÓN—

### **Boletín de Prensa**



Río Negro



15/05/2021

Se pone en marcha la vacunación en el interior del departamento a personas de 18 a 59 años.



La Intendencia de Río Negro, apoyando y trabajando de forma coordinada con la Dirección Departamental de Salud, informa que se habilita la campaña de vacunación contra el Covid-19 en localidades rurales del departamento, a personas entre 18 y 59 años.

#### El detalle es el siguiente:

- -Lunes 24 de mayo: Paso de la Cruz y Paso de los Mellizos.
- -Martes 25 de mayo: Pueblo Grecco y Sarandí de Navarro.
- -Miércoles 26 de mayo: Algorta.
- -Jueves 27 de mayo: Pueblo Sauce y Bellaco.

Las inoculaciones se aplicarán en la policlínica de cada localidad, lugar donde deben agendarse los interesados en recibir la dosis.

Una vez este confirmado el horario se informará rápidamente.

Se aclara que, el día que se lleve a cabo la vacunación en cada una de las localidades, si la persona no está agendada, igualmente podrá acceder a la vacuna.

El Intendente, Omar Lafluf dijo que la Intendencia ha apoyado y continuará apoyando la campaña de vacunación en todo el departamento.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

### Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



15/05/2021

#### En los contenedores se han registrado inconvenientes en estos últimos días.

Producto de que al depositar los residuos algunos usuarios los dejan abiertos, esto genera la oportunidad de que perros terminen por sacar contenidos del interior de los mismos y desparramándolos en los alrededores de los mismos.

Es por ello que se solicita a los usuarios, dejarlos cerrados tras depositar la basura y de esta manera evitar episodios de suciedad en la comunidad.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



### Boletín de Prensa



Young



15/05/2021

#### Se pone en marcha el Plan Invierno 2021.

Se realizó una reunión interinstitucional con el fin de ajustar detalles de funcionamiento.

Las autoridades tomaron la decisión de comenzar el sábado 15 de mayo, teniendo en cuenta que es la fecha de inicio que se maneja a nivel nacional.

El resguardo estará funcionando hasta el 30 de setiembre de 2021, en instalaciones del Estadio Lavalleja.

En la organización y definición de detalles están trabajando MIDES, Municipio de Young, Intendencia de Río Negro, ASSE, Cruz Roja, Rotary Club, Policía, Bomberos, otras instituciones y la sociedad que también está involucrada en el plan.

La Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez, informó que en la reunión se definieron las pautas, se analizó el reglamento sanitario y de orden interno, el trabajo del sereno, la organización de un sistema de guardias, la limpieza del edificio y de la ropa de cama, toallas, etc., los kits personales, la cena y demás, definiendo cuál es la tarea y responsabilidad de cada una de las partes.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



### Boletín de Prensa



**Algorta** 



15/05/2021

#### Relevamiento de calles y zonas inundables.

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, junto al encargado de Vialidad Urbana de la Intendencia, Daniel Guerrero, realizaron un relevamiento del estado en que se encuentran las calles de la localidad.

Se acordó con Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de Algorta, comenzar a desarrollar un trabajo fuerte de bacheo con sellado, en diferentes zonas.

También se relevaron aquellas zonas que tuvieron problemas de inundación, durante el episodio de lluvias ocurrido días atrás, donde se registró un alto milimetraje en corto periodo de tiempo, fundamentalmente con problemas de anegación en las viviendas de MEVIR, ubicadas contigua a la comisaria.

Meyer dijo que se habrá de intervenir rápidamente, con una serie de trabajos, que posibiliten encontrar una solución a esa problemática, antes de que ocurra otro fenómeno meteorológico similar.







## Boletín de Prensa



Paso de la Cruz



15/05/2021

Rápida intervención de Bomberos de Young permitieron sofocar el incendio ocurrido en el vertedero de Paso de la Cruz.

De acuerdo a lo informado por José Faller, referente de Paso de la Cruz, el incendio ocurrido en el vertedero de la localidad movilizó a la policía, bomberos y funcionarios municipales.

La eficaz intervención de bomberos evitó que el fuego tomara otras proporciones y se propagara rápidamente hacia campos linderos y zona forestada.

Luego de varias horas de trabajo el fuego fue sofocado. Es de destacar que no hubo personas lesionadas por lo sucedido.

Recientemente funcionarios y máquinas de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro, trabajaron en el lugar, dejando acondicionado todo el predio del vertedero.



